## IV OLIMPIADA MUNDIAL DE BRIDGE, EN LAS PALMAS



a IV Olimpiada Mundial de Bridge constituyó, durante su celebración en el mes de mayo, un destacado evento internacional en la ciudad de Las Palmas. Durante casi dos semanas se reunieron en la capital grancanaria los más destacados practicantes de este juego, con la asistencia del presidente de la Federacion Mundial de Bridge, presidente de la Federación Española y otros directivos.

La Olimpiada destacó por su perfecta organización. Durante el brillante acto de clausura, el presidente de la Federación Mundial, señor Julius Rosemblum, dijo: "La Olimpiada de Las Palmas ha sido la mejor de las celebradas hasta hoy, y en el futuro será muy difícil que otra nueva Olimpiada logre superar a esta IV que ahora clausuro".

Es significativo reseñar la celebración de acontecimientos

internacionales en Las Palmas como esta IV Olimpiada de Bridge y como el evento internacional de Lucha, del que también nos ocupamos en estas páginas. Ellos dan renombre a nuestra capital y a nuestro Archipiélago. El turista que nos visita no precisa solamente buenos hoteles y buenos

servicios -además del sol, las playas y el paisaje- sino también distracciones, la posibilidad de practicar sus deportes favoritos y de asistir a manifestaciones deportivas de esta categoría. La organización de éstas en nuestras Islas merece siempre un cálido elogio.

